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Texte à l'image : MAIF présente 

Son : [Musique enjouée] 

Texte à l'image : Les innovateurs. 

Matthieu Guesné [fondateur et PDG de Lhyfe] : Ce qui va arriver, ce sont des catastrophes. Je me dis 
que la femme, l'homme, sont capables de choses géniales. 

Texte à l'image : Lhyfe. Énergie positive. 

Matthieu Guesné : Je suis Matthieu Guesné, fondateur et PDG Lhyfe. Lhyfe est un producteur 
d'hydrogène propre. C'est une société que j'ai créée en 2017. L'hydrogène est un gaz, le carburant 
d'une nouvelle mobilité qui est en train de se déployer partout en France. L'hydrogène doit être produit 
de façon propre à partir d'une énergie renouvelable. On utilise, sur notre premier site, de l'énergie 
éolienne, qui nous sert à extraire l'hydrogène de l'eau. On est capable de produire du carburant avec du 
vent et de l'eau de mer à un prix compétitif. 

Aujourd'hui, il faut vraiment tourner le dos aux énergies fossiles parce que ces voitures, ces bus, ces 
bennes à ordures polluent au quotidien. L'hydrogène est aujourd'hui une des solutions. On ne rejette 
rien d'autre que de l'eau. On a la même autonomie. C'est l'avenir. 

L'impact de ce qu'on fait aujourd'hui, c'est 2080. C'est ma fille, c'est mon fils pour lesquels je travaille. 
C'est pour ça que je me lève tous les matins. C'est pour leur léguer quelque chose d'un peu plus 
respirable, de moins pollué que ce qu'on est en train de faire aujourd'hui. 

[Logo MAIF] 
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